

## La ganadera Sandra Sopeña presidió los actos de Santa Águeda en Espinosa



La ganadera Sandra Sopeña ha sido la elegida este año para dirigir los designios de la localidad espinosera durante la jornada de celebración de Santa Águeda que tuvo lugar el pasado 1 de febrero.

Sopeña fue elegida alcaldesa de Honor durante el acto de entrega del bastón de mando municipal de manos de la alcaldesa Mayor, Ana Isabel del Moral, que lo había recogido antes cedido por el alcalde del municipio, Pedro Rubio. La ganadera estuvo durante toda la fiesta acompañada de su séquito completado con las concejales María Antonia García y Palmira Calvo.

La fiesta, declarada de Interés Turístico Regional, había dado comienzo el día antes con el tradicional volteo de campanas y una gran chocolatada que servía de prolegómeno al resto de actos. Tras la proclamación de las afortunadas y su pronunciamiento desde el balcón municipal con el pregón habitual, la fiesta se trasladó a las calles donde la charanga Patxaranga y Anís de Jadraque se encargó de amenizar el pasacalles hasta la iglesia, lugar de celebración de los oficios religiosos. Seguidamente, se paseó la imagen de Santa Águeda por las calles de la localidad, en unas andas engalanadas para la ocasión. Las mujeres, ataviadas con sus trajes de alcarreñas, la portaron al hombro como manda la tradición y una vez concluido el recorrido, se prendió la hoguera para iniciar los



bailes con los peleles, muñecos de paja, que echaron a las llamas poco después.

Tras el aperitivo en la plaza, las águedas tomaron el almuerzo y volvieron a salir en pasacalles por la tarde para anunciar a todo el pueblo que es el día de las mujeres. Por la tarde, la orquesta Eclipse puso el broche a la jornada.

